



11.11^{sat} ~ 12.17^{sun}

町内13カ所で開催

自治会移行に向け座談会

町では、住民参加による協働の町づくりを進めるため、現在の行政区から自治会への移行を目指し、議会・区長会などへの説明や町民への講演会の開催をしてきました。

そしてこの度、町民皆さんからのご意見・ご要望を頂こうと、町内13カ所で座談会を開催。参加者はあわせて326人にのぼり、各地域の区長・町議会議員と町4役・事務局と向かい合い、活発な議論が交わされました。

11.19^{sun}

子育て連と体育指導委員会が共催

よしかスポレク・フェスティバル 「ユニカール」

よしかスポレク・フェスティバル「ユニカール」が、吉岡町社会体育館で開催され、体育指導委員の指導のもと親子一緒にゲームを楽しみました。

参加者は、小学校高学年と保護者、子育て連役員を合わせ45人におよび、なかには「昨年参加して楽しかったので、今年も参加した」という親子もいて楽しい時間を過ごしました。



12.12^{tue}

上野田の野口フィさん

100歳おめでとう！

上野田在住の野口フィさんが、100歳のお誕生日を迎えました。町と社会福祉協議会では慶祝訪問を行い顕彰と記念品を贈りました。

野口さんは明治39年12月12日生まれ。ご主人を早くに亡くしながらも戦争をのり越え、3人のお子さんを育て上げました。現在は船尾苑でゆったり過ごす毎日。お誕生日には、施設で盛大なお誕生会が開かれ、家族や大勢の施設の人に祝福され嬉しそうに微笑んでいました。いつまでもお元気で。

12.7^{thu}

ファームドゥから町へ寄付

あたたかい心ありがとう

ファームドゥ株式会社(代表取締役 岩井雅之氏)より、町へ10万円の寄付をいただきました。同社からは、町に支店をオープンして以来、毎年寄付を頂いています。吉岡店の北爪支配人代理は、「店舗が営業できるのは地域の皆さんのおかげ。少しでも社会貢献ができればと企業で取り組んでいます」と地域に対する感謝の言葉とともに寄付をしていただきました。





在校生の寄書きが書かれた横断幕の前で「駅伝部男子」



激励に訪れた小林町長と「駅伝部女子」



駅伝部を応援する寄書き



読書感想文 須藤梨沙さん

文化の秋 スポーツの秋 吉中生大活躍

この秋、吉中生が各分野で大活躍！駅伝部男子は、県大会2年連続優勝を勝ち取り関東大会6位・全国大会18位と立派にタスキをつなぎました。また駅伝部女子も県大会で4位入賞し、駅伝強豪校“吉岡中”の名を広めました。また、文化面では、第52回青少年読書感想文全国コンクール渋川北群馬大会で3年生の須藤梨沙さんが最優秀賞に選ばれ、県大会でも3位というすばらしい成績を残しました。また全国作文コンクールでは1年生の細矢萌くんが読売新聞社賞を受賞(関連記事18ページ)。スポーツ・文化両面で大活躍の吉中生でした。
【駅伝部男子】米沢彰元、横山健太、山本竜也、茂木優太、一倉涼太、原沢貴明、平尾駿介、川任博、境原拓磨、新井悠太

11.8 wed

109人が中級へ

高齢者筋トレ

町と社会福祉協議会では、介護予防事業として7月から高齢者を対象に「初級筋力トレーニング」を行いました。約3カ月間、各集会所などでトレーニングが続けられ、今回109人が初級を修了し中級へと進みました。

講師の浅川康吉先生(群馬大学)は、「地区ごとに練習を続けているので、外に出る機会も増え、すべての面で積極的になってきた」と、身体能力以外の効果も確認。初級修了者を代表して挨拶した加辺延夫さんは「筋力の向上を確実に感じている。中・上級に向けてがんばりたい」と今後のトレーニングに意欲を示していました。



地域の行事や珍しい出来事など町のおもしろな話題をお伝えします！
皆さんの身近な情報もお寄せください。
役場企画財政課 ☎54・3111
内線131